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В Полетаевской средней шко-
ле всегда уделялось большое 
внимание всестороннему 

развитию детей, при этом в особом 
приоритете здесь всегда были заня-
тия спортом и физической культурой. 
Однако давно требовался серьезный 
ремонт спортивного комплекса. А по-
тому школа вошла в число первых 
образовательных учреждений, в ко-
торых благодаря проекту «Детский 
спорт» созданы комфортные условия для занятий спортом 
и физической культурой. В настоящее время здесь обуча-
ется 1024 школьника. В штате – семь учителей физической 
культуры и два педагога дополнительного образования. 
Один из педагогов имеет звание мастера спорта России по 
конькобежному спорту, два учителя – кандидаты в мастера 
спорта по дзюдо и по лыжным гонкам.

В школе действуют спортивные секции и кружки, а 
школьные команды регулярно принимают участие в спор-
тивных соревнованиях районного и областного уровней. 
Более того, здесь созданы условия для занятий спортом 
детям с ограниченными возможностями здоровья.

Денис Лапотышкин посетил все три спортивных зала, 
пообщался с педагогами и ребятами. И лично убедился, что 
спорт и физическая культура в Полетаевской средней школе 

– в особом почете. 
– Занятия спортом – очень важное направление, – за-

метил координатор проекта «Детский спорт» в беседе с 
педагогами и школьниками. – Спорт дисциплинирует, вы-
рабатывает многие моральные, нравственные и физиче-
ские качества. Кроме того, учит жить в режиме. 

На ЮжНом Урале Набирает 
обороты проект партии 
«едиНая россия» «детский 
спорт». коордиНатор проекта 

– депУтат ЧелябиНской 
городской дУмы деНис 
лапотышкиН. В коНце 
прошлой Недели оН 
побыВал В полетаеВской 
средНей школе, где 
благодаря реализации 
проекта «едиНой россии» 
был полНостьЮ 
отремоНтироВаН 
спортиВНый комплекс, 
состоящий из трех 
спортзалоВ.

В рамках партийного проекта «Детский спорт» на Южном 
Урале бУДУт отремонтироВаны спортиВные залы В сельских 
школах. по инициатиВе ДепУтатоВ законоДательного 
собрания Челябинской области фракции «еДиная россия» 
на реализациЮ проекта В текУщем гоДУ напраВлено 29,4 
миллиона рУблей.

Денис Лапотышкин, депутат Челябинской городской думы, 
координатор партийного проекта «Детский спорт»:

Уже не первый год партия «Единая Россия» ведет проект «Реконструкция спортивных залов 
школ в сельских поселениях», но с этого года было решено концептуально расширить эту рабо-
ту и создать единый большой проект под названием «Детский спорт». 

На примере Полетаевской средней школы мы видим, что этот проект эффективно работает. Стоит 
отметить, что он включает в себя не только ремонт школьных залов, но и вовлечение детей в занятия 
спортом и физической культурой.

В настоящее время идет обсуждение с жителями области. Уже до 1 марта мы планируем подвести 
итоги и узнать точное количество тех объектов, которые будут в этом году отремонтированы. Заявки 
на участие в проекте должны подавать территории, руководство которых считает, что их школа долж-
на быть включена в программу. 

Обращаю внимание, что проект «Детский спорт» рассчитан не на один год, а имеет долгосрочные 
цели, что позволит охватить максимальное количество территорий.

При проведении ремонтных работ для нас в первую очередь имеет значение качество исполь-
зуемых материалов, обеспечение безопасности на занятиях физкультурой и спортом наших детей. 
Именно поэтому к подрядным организациям предъявляются жесткие требования, предусмотрены 
гарантийные обязательства.

Кроме того, в рамках проекта «Детский спорт» подготовлена концепция развития физической 
культуры и спорта. В первую очередь речь идет о создании спортивных клубов в территориях, привлечении различных слоев населе-
ния к занятиям разными видами спорта. 

Направление работы в развитии физкультурного движения на Южном Урале очень широкое и предусматривает комплексный подход.

«заДаЧа – ВоВлеЧение Детей В спорт»

Начало. Продолжение на стр. 2.

ВыполНеНие НаказоВ избирателей и реализация партийНых проектоВ стали 
цеНтральНыми темами заседаНия межрегиоНальНого коордиНациоННого 
соВета партии «едиНая россия», состояВшегося при УЧастии гУберНатороВ 
ЧелябиНской и кУргаНской областей бориса дУброВского и алексея 
кокориНа.

– приоритетНая задаЧа – реализация обращеНий и НаказоВ избирателей, – 
отметил председатель закоНодательНого собраНия ЧелябиНской области 
Владимир мякУш (фракция «едиНая россия»). – коНеЧНо, На перВый плаН 
здесь Выходит проектНая работа. У партии едиНая россия» есть коНкретНые 
проекты, подкреплеННые фиНаНсоВым ресУрсом из федеральНого 
и областНого бЮджетоВ. Но и само НаселеНие должНо актиВНо ВклЮЧиться 
В процесс обсУждеНия и подаЧи заяВок, Чтобы это были дейстВительНо 
НародНые проекты.

ДейстВительно нароДные проекты

Продолжение темы на стр. 3.

Одной из центральных тем Межрегионального координационного совета 
«Единой России» стала работа с выполнением наказов избирателей

Координатор проекта 
«Детский спорт» 

Денис Лапотышкин

В Полетаевской школе обучается  1024  школьника.  
В  штате  –  семь учителей  физической  культуры  и  

два  педагога  дополнительного  образования
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Ирина Яббарова. Фото Дениса Симонова

АктуАльно

Да и не секрет, что спортсмены 
всегда являются примером для окру-
жающих. И когда дети знают име-
нитых спортсменов, равняются на 
них, они начинают понимать: для 
того, чтобы добиться успехов в спорте, 
надо пройти трудный путь, но только 
он приводит к хорошим результатам. 
Конечно, очень важно, чтобы у детей 
была возможность выбора между 
разными видами спорта, и фракция 
«Единая Россия» этому также уделяет 
большое внимание. 

Действительно, депутаты Законо-
дательного Собрания Челябинской 
области, гордумы, глава региона, 
областное правительство поддержи-
вают развитие разных видов спорта 
в нашем регионе. Если говорить о 
Полетаевской школе, то здесь раз-
вивают волейбол, баскетбол, футбол, 
лыжи и дзюдо. Каждый школьник 
имеет возможность выбрать то, что 
ему по душе.

– Кстати, обеспечение безопас-
ности для нас – не на последнем 
месте, – добавил Денис Лапотышкин. 

– А потому очень пристально следим 
за снижением травмоопасности при 
занятиях спортом. Это важно, чтобы 
дети с удовольствием занимались, 
добивались успехов.

На снижение травмоопасности 
прежде всего было решено обратить 
внимание при проведении ремонт-

ных работ в спортивном комплексе 
школы. 

Как рассказала директор Полета-
евской средней школы Татьяна Лап-
шина, подготовка к ремонту спортив-
ных залов началась еще в конце мая 
2015 года. 

– За лето мы изучили все методи-
ческие рекомендации по проведению 
ремонтов в соответствии с новыми 
требованиями, подготовили необхо-
димую проектно-сметную докумен-
тацию, – поделилась Татьяна Лапши-
на. – И в сентябре подали заявление 
на участие в проекте. После того как 
пакет документов был рассмотрен и 
была проведена госэкспертиза смет-

ной документации, был объявлен 
электронный аукцион. А уже в конце 
октября было получено разрешение 
на проведение ремонтных работ. 
И мы сразу приступили. В зимний 
период у нас традиционно препода-
ются зимние виды спорта, поэтому 
занятия физической культурой у ре-
бят проходили, несмотря на то, что в 
спортивных залах шел ремонт. Дети 
активно занимались лыжами. Надо 
отметить, что все ремонтные работы 

проводились в очень оперативном 
режиме, уже в ноябре началось обо-
рудование залов. А в середине де-
кабря уже возобновились занятия в 
обновленных спортивных залах. Обра-
щаю внимание, что у нас их три – два 
небольших и один основной. При этом 
они представляют собой единый спор-
тивный комплекс. Так вот, наиболее 
серьезные ремонтные работы прошли 
в основном зале, в двух других был 
проведен косметический ремонт.

Цена вопроса всех ремонтных ра-
бот составила более трех с половиной 
миллионов рублей. Деньги были вы-
делены на условиях софинансирова-
ния из федерального, областного и 

местного бюджетов. На эти деньги 
были выполнены электромонтажные, 
штукатурные работы, отремонтиро-
ваны душевые комнаты, раздевалки, 
система водоснабжения и канализа-
ции, выполнено напольное покрытие 
из современного и безопасного ма-
териала, стены оборудованы мягким 
защитным покрытием, установлены 
защитные экраны на приборы ото-
пления, антивандальные светильни-
ки. Помимо этого, было приобретено 

новое спортивное оборудование, в 
том числе судейское для проведения 
соревнований по разным видам спор-
та, два спортивных зала оснащены 
электронными табло.

– Теперь при проведении отбороч-
ных и итоговых соревнований мы 
можем разделять команды на два 
спортивных зала, что позволяет сэко-
номить время, – добавила директор 
школы.

Безусловно, все это в первую 
очередь оценили школьники. Ребята 
признаются: спортивные залы сильно 
преобразились, а заниматься спортом 
стало безопаснее и комфортнее.

– Сейчас здесь действительно ста-

ло здорово, очень удобное покрытие 
на полу: оно прорезиненное и падать 
на него не больно, – похвасталась 
десятиклассница Кристина Медведе-
ва. – А еще мягкие стены, об которые 
не страшно случайно удариться, на 
окнах – специальные сетки, это тоже 
очень удобно, потому что мячи боль-
ше не залетают на подоконники. В 
нашей школе всегда проходило мно-
го занятий волейболом, баскетболом, 
футболом, проводится физподготов-

ка, и нам всегда нравились уроки 
физкультуры, но теперь желания за-
ниматься спортом стало еще больше. 
Нам в новых спортивных залах очень 
нравится. 

Отдельного внимания заслужива-
ют секции дополнительного физиче-
ского воспитания. В настоящее время 
большой популярностью у местной 
детворы и молодежи пользуются тре-
нировки по дзюдо, которые ведет пе-
дагог дополнительного образования, 
тренер по дзюдо, кандидат в мастера 
спорта Вадим Женахов. 

По его словам, проблемы набора 
групп для тренировок не было. На-
против, количество желающих за-

писаться в секцию сильно удивило. 
Уже в первый день работы секции по 
дзюдо на тренировку пришло много 
ребят.

– Тренировки начались в середине 
декабря, сразу после того, как зал 
был сдан в эксплуатацию, – расска-
зал тренер по дзюдо Вадим Женахов. 

– Еще до начала занятий уже было 
много желающих, ко мне приходи-
ли, звонили, интересовались, когда 
начнутся тренировки, какие условия 
по приему в секцию. Кстати, среди 
желающих заниматься этим видом 
единоборств было очень много де-
вочек, что меня, если честно, сильно 
удивило. В настоящее время секцию 
посещают почти 60 ребятишек, по-
ловина из них – девочки. Тренировки 
начинаются после обеда, когда закан-
чивает учиться первая смена. На за-
нятия ходят не только дети, живущие 
в Полетаево, но и из соседних поселе-
ний. Все группы разбиты по возрас-
там: старшие ребята тренируются три 
раза в неделю, младшие – два раза в 
неделю. Занятия для ребят абсолютно 
бесплатные.

Помимо секции единоборств в 
школе работают секции по лыжным 
гонкам и игровым видам спорта.

А в обновленных спортивных за-
лах теперь регулярно проводятся за-
нятия по мини-футболу, настольному 
теннису, спортивным танцам, гимна-
стике и фитнесу.

Стоит отметить, что в настоящее 
время идет сбор заявок и предложе-
ний от муниципальных образований 
Челябинской области для включения 
спортивных объектов в проект. Шанс 
обновить спортивный зал есть прак-
тически у каждой сельской школы.

«заДаЧа – ВоВлеЧение Детей В спорт»

татьяна Лапшина, директор Полетаевской 
средней школы 

Спортивные залы заняты у нас каждый день с первого по седьмой уроки, 
то есть занятия здесь ведутся без перерывов.

Ребятам заниматься спортом очень нравится, ведь все залы отремон-
тированы и оборудованы с учетом новых современных технологий, обеспече-
ны безопасные условия нахождения в них. Все это позволило в значительной 
степени повысить мотивацию наших воспитанников. 

Более того, развитие физкультурного движения и спортивных направ-
лений позволило нам в значительной степени снизить заболеваемость 
среди детей и повысить их успеваемость по другим предметам. 

Директор Полетаевской средней школы Татьяна Лапшина 
(справа) отметила, что новые спортивные залы 

повысили мотивацию детей к занятиям спортом

Тренер по дзюдо Вадим Женахов рассказал руководителю проекта 
«Единой России» «Детский спорт» Денису Лапотышкину, что на 
тренировки приходят дети не только из Полетаево, но и из соседних 
поселков

По словам учеников, заниматься 
спортом стало безопаснее и 
комфортнее

Приобретено новое спортивное 
оборудование, в том числе 
судейское для проведения 
соревнований по разным видам 
спорта, два спортивных зала 
оснащены электронными табло

Окончание. Начало на стр. 1.

В Полетаевской  школе  развивают  волейбол,  баскетбол,  
футбол,  лыжи  и  дзюдо.  Каждый  школьник  имеет  

возможность  выбрать  то,  что  ему  по  душе
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В работе МКС также участвовали полно-
мочный представитель президента в 
УрФО Игорь Холманских, члены Совета 

Федерации от Челябинской области Ирина Гехт 
и Олег Цепкин, председатель Законодательно-
го Собрания области, секретарь Челябинско-
го регионального отделения партии «Единая 
Россия» Владимир Мякуш и его заместители 
Александр Морозов, Константин Захаров, Ана-
толий Брагин, Марина Поддубная, Александр 
Мотовилов, а также член Челябинского регио-
нального политического совета партии «Единая 
Россия», депутат Законодательного Собрания 
области Константин Струков, глава Челябинска 
Евгений Тефтелев, председатель Челябинской 
гордумы Станислав Мошаров, руководитель 
Челябинского регионального исполнительно-
го комитета партии «Единая Россия» Алексей 
Малофеев. Заседание прошло под председа-
тельством руководителя МКС, депутата Госу-
дарственной Думы от Челябинской области 
Анатолия Литовченко. 

Серьезные иСпытания
Полномочный представитель президента в 

Уральском федеральном округе Игорь Холман-
ских в приветственном слове отметил, что на 
территории двух субъектов, которые вошли в 
состав МКС, сосредоточено более 36% избира-
телей УрФО и около 3% избирателей РФ, а так-
же располагаются крупные административные, 
промышленные, научно-образовательные цен-
тры. «Задача МКС – эффективно организовать 
работу и помогать региональным отделениям 
партии», – подчеркнул полпред.

По словам Игоря Холманских, первым серьез-
ным испытанием для партийцев станут выборы 
президента, и здесь важно проанализировать 
прошлогодний опыт кампании в Госдуму. Не-
смотря на успех кандидатов-одномандатников 
в округах с высокой конкуренцией (Коркинский, 
Златоустовский, Металлургический), партия не 
смогла использовать весь потенциал для обеспе-
чения победы по партийным спискам. По мнению 
Холманских, партии следует сосредоточиться на 
тех проблемах, которые существуют в обоих субъ-
ектах, и предлагать людям их решение. Среди 
актуальных проблем он назвал ситуацию на ряде 
градообразующих предприятий, решение эколо-
гических вопросов, проблемы дольщиков.

Полпред особо подчеркнул необходимость ис-
полнения наказов избирателей и обеспечение 
обратной связи между жителями и депутатами-
единороссами.

Еще одно приоритетное направление работы 
– укрепление муниципальной власти в кадро-
вом и экономическом отношении. «В сфере осо-
бого внимания должен находиться и отбор глав 
по конкурсу, от этого зависит эффективность 
избираемой власти», – резюмировал Игорь Хол-
манских.

активнее, меСтные отделения!
В первую очередь участники утвердили пер-

сональный состав совета, в который помимо 
руководителя вошли 14 человек. Затем члены 
МКС обсудили задачи по организации избира-
тельных кампаний на территории двух областей 
в 2017 – 2018 годах. Так, на Южном Урале в 
этом году пройдет 76 избирательных кампаний, 
на которых будет распределено 136 мандатов. 
В ближайшее время в Челябинске состоится 
региональный политсовет, где будет дан старт 
предварительному голосованию. Приоритет-
ной задачей, по словам Владимира Мякуша, 
партийцы видят победу на всех предстоящих 
выборах. Для этого среди конкретных мер по 
изменению электоральной ситуации является 
усиление работы местных отделений. В частно-
сти, они займутся выпуском собственных газет, 
размещением наружной рекламы, проведе-
нием массовых мероприятий, активнее начнут 
сотрудничать с общественными организация-
ми. Для координации деятельности местных 
отделений на Южном Урале уже создано шесть 
межмуниципальных координационных советов. 
Седьмой появится в ближайшее время в Челя-
бинске.

тридцать тыСяч
Губернатор Челябинской области Борис Ду-

бровский в своем выступлении уделил внима-
ние наказам южноуральцев, которых в ходе 
прямого общения с кандидатами собрано свы-
ше 30 тысяч. «Они систематизированы, есть 
понимание по источникам финансирования, 

– уточнил глава региона. – По предваритель-
ной оценке, на реализацию этих мероприятий 
потребуется порядка пяти миллиардов рублей. 
Значительная часть наказов будет реализована 
в рамках действующих региональных и муни-
ципальных программ, а также федеральных 
проектов «Единой России».

Губернатор добавил, что, получая помощь, 
область активно вкладывается во все совмест-
ные проекты. Сейчас Южный Урал входит в фе-
деральные партийные проекты «Городская сре-
да» и «Безопасные и качественные дороги». Так, 

в рамках проекта «Городская среда» 1,1 млрд 
рублей будет направлено на благоустройство 
населенных пунктов. Треть этой суммы будет вы-
делена Челябинску, в том числе 113 млн рублей 

– на реконструкцию парков и скверов.
По мнению Бориса Дубровского, тесное со-

трудничество регионального правительства и 
депутатского корпуса с партией позволило эф-
фективнее выстраивать отношения с федераль-
ным центром. Так, в 2016 году объем средств, 
переданных с федерального уровня в регион, 
составил 22,4 млрд рублей, из них 6,4 млрд при-
влечено дополнительно. «При поддержке пред-
седателя правительства РФ и партии Дмитрия 
Медведева в установленные сроки выполнено 
поручение президента Владимира Владимиро-
вича Путина о строительстве нового перина-
тального центра в Челябинске», – отметил Борис 
Дубровский. Кроме того, за год было построено 
и реконструировано 12 детских дошкольных 
учреждений, создано свыше 4,6 тысячи новых 
мест. В ноябре 2016 года в Челябинске начала 
работать школа на 800 мест. Еще одна челябин-
ская школа на 1175 мест откроется 1 сентября 
2017 года. Федеральная поддержка составит 
175,7 млн рублей.

Подробно глава региона остановился на пла-
нах по подготовке южноуральской столицы к 
мероприятиям мирового уровня. «В этом году 
Челябинск примет 14-й Форум межрегиональ-
ного сотрудничества России и Республики Казах-
стан, – уточнил Борис Дубровский. – Для нас это 
очень важное событие и своеобразная репети-
ция к предстоящему в 2020 году саммиту ШОС. 
Подготовка уже идет полным ходом, созданы 
рабочие координационные органы, привлека-
ются частные инвесторы».

проекты нужные и важные
Выполнение наказов избирателей и реализа-

ция партийных проектов – приоритетные направ-
ления работы «Единой России» в Челябинской 
области. Партийцы совместно с губернатором 
области подошли к ним системно, проведя ана-
лиз наказов и составив план их выполнения до 
2020 года. В этом ключе особое внимание уделя-
ется реализации партийных проектов, в том числе 
новым: «Городская среда», «Парки малых горо-
дов», «Театры малых городов», «Местный Дом 
культуры», «Детский спорт». 

три комиССии и одна группа
В ходе заседания МКС были созданы три 

комиссии и одна рабочая группа.

Председателем комиссии по кадровым во-
просам стал секретарь Челябинского регио-
нального отделения партии «Единая Россия» 
Владимир Мякуш. Председателем комиссии 
по партийному строительству, агитационно-
пропагандистской работе и информационному 
сопровождению деятельности региональных 
партий утвержден заместитель секретаря Че-
лябинского регионального отделения партии 
«Единая Россия» Константин Захаров. Комис-
сию МКС по работе фракций «Единая Россия» в 
законодательных (представительных) органах 
государственной власти субъектов РФ и пред-
ставительных органах местного самоуправ-
ления муниципальных районов и городских 
округов возглавил первый заместитель се-
кретаря Курганского регионального отделе-
ния партии «Единая Россия» Дмитрий Фролов. 
Рабочую группу по реализации партийных 
проектов возглавил член Совета Федерации 
от Курганской области Сергей Лисовский. В 
завершение заседания межрегиональный ко-
ординационный совет утвердил план работы 
на 2017 год.

курС на уСиление
– Многочисленные встречи с избирателями 

показали, что одним из важнейших факторов 
формирования мнения избирателей о деятель-
ности «Единой России» является работа ЖКХ, 
управляющих компаний и региональных опе-
раторов, – уточнил руководитель МКС партии 
«Единая Россия» по Челябинской и Курганской 
областям Анатолий Литовченко. – Считаю, что 
первостепенной задачей на 2017 год вместе 
с реализацией новых партийных проектов 
партии является усиление работы проектов 
«Управдом» и «Народный контроль». Нужно 
помочь жителям каждого многоквартирного 
дома разобраться, как и куда используются их 
средства, потраченные на платежи за комму-
нальные услуги, добиться, чтобы без согласия 
граждан они не расходовались. Мы должны 
помочь жителям следить за качеством ремонта 
и отстаивать их интересы, если потребуется, в 
судах.

Добавим, особое внимание отводится новым 
проектам партии «Единая Россия» – «Городская 
среда», «Парки малых городов», «Театры малых 
городов», «Местный Дом культуры» и «Детский 
спорт». Они будут реализованы совместно с 
жителями и под их контролем, при непосред-
ственном участии депутатов фракции «Единая 
Россия» всех уровней.

Владимир Мякуш, председатель Законодательного Собрания, 
секретарь Челябинского регионального отделения 

партии «Единая Россия»:
Важнейший вопрос, который обсудили участники заседания, – это 
социально-экономическая обстановка в Челябинской и Курганской 
областях. Об этом информировали оба губернатора. Нужно отме-

тить, что участие губернаторов определяет роль межрегионального со-
вета, позволяет обсуждать глобальные проблемы, волнующие каждого 
жителя наших областей. Приоритетная задача – реализация обращений 
и наказов избирателей. Конечно, на первый план здесь выходит про-
ектная работа. У партии «Единая Россия» есть конкретные проекты, 
подкрепленные финансовым ресурсом из федерального и областного 

бюджетов. Но и само население должно активно включиться в процесс обсуждения и подачи заявок, 
чтобы это были действительно народные проекты. Думаю, что межрегиональный координаци-
онный совет, который возглавил Анатолий Литовченко, будет эффективно работать, выполняя 
решения центральных органов партии, объединяя Челябинскую и Курганскую области...

анатолий Брагин, депутат Законодательного Собрания 
Челябинской области:

Межрегиональный координационный совет – это созданная 
партией «Единая Россия» структура для двух регионов, тем более 
что мы вместе с Курганской областью участвуем в выборах в 

Государственную Думу по единому избирательному округу. Главное 
здесь – увязка всех партийных планов с работой с населением. После 
выборов депутатов в Государственную Думу перед нами стоят 
актуальные задачи, в первую очередь – выполнение наказов 
избирателей. Их, наказов, свыше 30 тысяч. Все они прошли определенную 
оценку, обработку и уже включены в план работы. Для проведения 

такой системной деятельности, конечно, необходима координация всех партийных структур, 
всего актива партии «Единая Россия»...

ДейстВительно нароДные проекты

Подготовил Александр Патритеев

ВыполНеНие НаказоВ избирателей и реализация партийНых проектоВ стали 
цеНтральНыми темами заседаНия межрегиоНальНого коордиНациоННого 
соВета партии «едиНая россия», состояВшегося при УЧастии гУберНатороВ 
ЧелябиНской и кУргаНской областей — бориса дУброВского и алексея 
кокориНа. 
ВыполНеНие НаказоВ избирателей и реализация партийНых проектоВ — 
приоритетНые НапраВлеНия работы «едиНой россии» В ЧелябиНской области. 
партийцы и депУтаты подошли к Ним системНо, проВедя аНализ НаказоВ и 
состаВиВ плаН их ВыполНеНия.

Окончание. Начало на стр. 1.
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Спикер регионального пар-
ламента заметил, что наша 
страна, а также российские 

ученые подарили миру бесчислен-
ное количество значимых научных 
открытий, изменивших ход истории и 
нашу жизнь в целом. 

– И сегодня, как и многие годы 
прежде, отечественные вузы, иссле-
довательские центры, институты и 
признанные научные школы – это 
оплот самых передовых инноваций, 
современных разработок и достиже-
ний в самых различных сферах нашей 
жизни, – заметил Владимир Мякуш. 

– Ученые Челябинской области при-

нимают активное участие в решении 
актуальных вопросов социально-
экономического развития родного 
края, создают новейшие технологии, 
дают импульс дальнейшему разви-
тию современного производства. В 
наши дни авторитет науки растет, и 
перед молодым поколением раскры-
ваются новые возможности для реа-
лизации самых смелых идей.

Председатель Законодательного 
Собрания Челябинской области по-
желал всем представителям научной 
среды творческого вдохновения, но-
вых достижений, достойных учени-
ков и признания заслуг.

российская наУка – оплот инноВаций
председатель закоНодательНого собраНия Владимир мякУш 
(фракция «едиНая россия») поздраВил предстаВителей НаУЧНого 
сообщестВа ЧелябиНской области с дНем российской НаУки.

Илью Бархатова дополнил 
представитель компании-
разработчика Андрей Му-

равьев. Он отметил, что основная 
функция «Коммунального контроля» 

– подача заявки о нарушении в сфере 
ЖКХ.

– Чтобы подать жалобу, начните 
заполнять заявку, нажав «Решить 
проблему» на главной странице сай-
та. Выберите тип проблемы, введите 
адрес, Ф. И. О. и контактные данные. 

На последнем шаге заявки можно 
оставить дополнительный коммента-
рий о проблеме. Также есть возмож-
ность отправить копию заявления 
депутату Илье Бархатову для личного 
контроля. Заявка готова – нажима-
ем «Отправить заявление». Сервис 
автоматически сформирует заявку 
по стандарту оформления и отправит 
электронное письмо в управляющую 
компанию, Госжилинспекцию и копию 
вам на почту, – сообщил Муравьев.

– Кomkontr.ru не решит все про-
блемы жителей в сфере ЖКХ, но 
поможет разобраться со многими 
из них. Я бы сказал, что сайт наи-
лучшим образом подходит нерав-
нодушным собственникам жилья, 
которые активно используют Ин-
тернет, – отметил автор идеи Илья 
Бархатов.

Добавим, разработка сайта велась 
с лета 2016 года. Сайт сопряжен с 
системой «Реформа ЖКХ».

как решать коммУнальные проблемы Через сайт
В закоНодательНом собраНии 
ЧелябиНской области 
состоялась презеНтация 
специализироВаННого 
серВиса «коммУНальНый 
коНтроль». как рассказал 
аВтор проекта, депУтат 
закоНодательНого собраНия 
илья бархатоВ (фракция 
«спраВедлиВая россия»), идея 
сайта komkontr.ru пояВилась 
из мНогоЧислеННых 
обращеНий граждаН по 
Вопросам жкх В его адрес. 
«дело В том, Что осНоВНые 
проблемы, с которыми 
сталкиВается собстВеННик 
жилья, типоВые. имеННо 
решеНие таких проблем 
яВляется глаВНой идеей 
сайта».

В рамках   реализации  приоритет-
ной национальной программы 
«Комплексное развитие моного-

родов» команда Миасского городского 
округа проходила обучение на базе 
инновационного центра в Сколково. 
Результатом этого стала защита проек-
та  развития Миасского городского 
округа до 2026 года. В конце декабря 
прошлого года работа команды, в 
которую входили пять человек, получи-
ла высокую оценку.
Спустя месяц перспективная програм-
ма развития была представлена боль-
шой группе  депутатов  разных  уровней 

– от федерального до муниципального, 
а также руководителям крупных 
предприятий.

– Проект – результат работы всей 
команды, с привлечением специа-
листов администрации и предста-
вителей  бизнес-сообщества. Экспер-
тов особо интересовал вопрос, тео-
ретическая ли это разработка или она 
имеет под собой реальную основу уже 
сейчас. В проекте миасской команды 
за основу взяты действующие бизнесы 
и реальные предприятия, которые 
вносят немалый вклад в развитие 
округа, – подчеркнул глава Миасского 

городского округа Геннадий Васьков.
Цель представленной программы – 
уход Миасского городского округа от 
монозависимости, преодоление пос-
ледствий сокращения численности 
работников градообразующего предп-
риятия. Это станет возможно путем 
создания  и развития новых произ-
водств и развития агломерации 
«Горный Урал», включающей Миасс, 
Златоуст, Сатку, Чебаркуль, Кусу, 
Трехгорный и Карабаш – с общей 
численностью населения более полу-
миллиона человек. Среди отраслевых 
приоритетов Миасского городского 
округа – информационные технологии, 
туризм, сельское  хозяйство, пере-
работка и утилизация отходов, новое 
машиностроение. Все это станет 
возможным при максимальном 
использовании научного, промыш-
ленного и природного потенциала.
Представленная программа вызвала 
большой интерес у собравшихся и стала 
поводом для заинтересованного обсуж-
дения. Участники презентации, в числе 

которых был член Совета Федерации 
Олег Цепкин, активно  задавали вопро-
сы, чтобы четко понимать будущее 
четвертого по численности города 
области.
После презентации был подписан ряд 
инвестиционных соглашений с предп-
риятиями  Миасского городского окру-
га. В ближайшие годы реализуют как  
производственные, так и социально 
значимые проекты, общий объем 
инвестиций в которые составляет 2,6 
миллиарда рублей, что позволит 
создать дополнительно 730 рабочих 
мест.  Факт заключения этих соглаше-
ний примечателен еще и тем, что 
позволит Миасскому городскому 
округу претендовать на получение 
статуса территории опережающего 
социально-экономического развития. 

– Важно, чтобы подобные проекты не 
только создавались, но и реализовы-
вались. Бизнес должен быть активно 
вовлечен в реализацию данного проек-
та и постоянно тормошить власть, – 
резюмировал сенатор Олег Цепкин.

стратегия разВития гороДа миасса

Темой недели, которая вызыва-
ла наибольший интерес граж-
дан, стала приватизация. 

1 марта заканчивается срок бес-
платной приватизации квартир.

«Единая Россия» внесла законо-
проект, который продлевал привати-
зацию для жителей Крыма и Севасто-
поля, детей-сирот и других категорий 
граждан. А 7 февраля фракция внесла 
поправку о бессрочном продлении 
приватизации. Предложение было 
поддержано всеми депутатскими 
фракциями. 

В ближайшее время этот вопрос 
будет рассмотрен на сессии депутатов 
Государственной Думы.

ДепУтаты преДлагаЮт сДелать 
приВатизациЮ бессроЧной

заместитель председателя 
закоНодательНого собраНия, 
председатель комитета 
по социальНой политике 
алексаНдр жУраВлеВ (фракция 
«едиНая россия») и сеНатор 
олег цепкиН посетили 
с рабоЧим Визитом миасс, 
где глаВа города геННадий 
ВаськоВ предстаВил 
коНцепциЮ разВития 
миасского городского окрУга 
предстаВителям бизНеса 
и Власти.

Депутат Илья Бархатов презентует сервис 
«Коммунальный контроль»

-В 2016 году планировалось 
выполнить 2702 вида работ 
в 1019 многоквартирных 

домах на сумму 2359 млн рублей. Фак-
тически выполнено лишь 1969 видов 
работ в 845 многоквартирных домах 
на сумму 1 582 млн рублей, что состав-
ляет 72,87 процента от плана. Согласно 
отчету Регионального оператора, не-
выполнение плана по капитальному 
ремонту связано прежде всего с рас-
торжением договоров с подрядными 
организациями из-за некачественно 
выполненных работ, кроме того, на 
показателях негативно сказались и не-
благоприятные погодные условия. Все 
работы, запланированные к реализа-
ции в 2016 году, но не выполненные, 
включены к реализации в 2017 году, 
в том числе и ремонт 48 лифтов в 16 
многоквартирных домах.

В соответствии с утвержденным 
краткосрочным планом в 2017 году 
планируется провести работы в 1534 
многоквартирных домах на общую 
сумму 5,09 млрд рублей. В отличие от 
прошлого года договоры на разработ-
ку проектно-сметной документации и 
оказание услуг по строительному кон-
тролю на объекты капремонта 2017 
года были заключены еще в августе 

– сентябре 2016 года. Мы надеем-
ся, что это позволит Региональному 
оператору в текущем году выполнить 
все взятые на себя обязательства. От-

мечу, что на основании решений соб-
ственников помещений в 2017 – 2018 
годах планируется выполнить работы 
по капремонту 1518 лифтов в 395 
многоквартирных домах на сумму 2 
859,1 млн рублей.

Положительная тенденция наме-
тилась по собираемости взносов на 
капремонт: по состоянию на 1 янва-
ря 2017 года собираемость взносов 
составила 77,13%, для сравнения: в 
2015 году она составляла 58,74%.

Фракция «Единая Россия» в За-
конодательном Собрании вопрос 
проведения капитального ремонта 
в многоквартирных домах держит 
на постоянном контроле. Так, в ян-
варе 2017 года Законодательным 
Собранием Челябинской области 
было направлено обращение в Пра-
вительство Российской Федерации, в 
котором мы предложили разработать 
единую методику расчета предельной 
стоимости работ по капитальному 
ремонту, урегулировать вопрос при-
емки выполненных работ по капре-
монту собственниками помещений 
и проводить отбор подрядчиков на 
выполнение работ по капитальному 
ремонту по конкурсу, а не через элек-
тронный аукцион. Надеемся, что эти 
меры позволят повысить качество 
выполняемых работ и привлечь к 
работам только квалифицированных 
подрядчиков.

Прямая реЧь

тема капитальНых ремоНтоВ 
мНогокВартирНых домоВ 
продолжает остаВаться 
актУальНой. о том, Что 
сделаНо и Что предстоит 
сделать, рассказыВает Юрий 
карликаНоВ, перВый 
заместитель председателя 
закоНодательНого собраНия 
ЧелябиНской области 
(фракция «едиНая россия»). Юрий Карликанов

Депутат Законодательного Собрания Александр Журавлев 
и сенатор Олег Цепкин приняли участие в обсуждении 
концепции развития Миасского городского округа

предложеНие депУтатоВ 
фракции «едиНая россия» 
сделать приВатизациЮ 
бессроЧНой поддержали 
депУтатские фракции кпрф, 
лдпр и «спраВедлиВой россии».
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не надо чаСто менять законы
Сегодня областное правительство вместе с ру-

ководителями ресурсоснабжающих компаний в 
спешном порядке проводит пресс-конференции 
и совещания. Ситуация в ЖКХ, мягко говоря, 
снова складывается не в пользу горожан, пере-
живающих ускоренное падение доходов. В чем 
дело? 

Версию областных властей недавно высказал 
заместитель губернатора Челябинской области 
Сергей Шаль:

– Слишком часто происходят изменения в за-
конодательной сфере по поводу ЖКХ. На эту тему 
много дискутируют депутаты и представители 
федеральных органов власти. Мы, региональные 
власти, много раз обращались в правитель-
ство РФ с просьбой уже приостановиться 
с внесением изменений. Мы не успеваем на 
них реагировать. Люди не успевают к ним 
привыкать. 

По мнению чиновника, с ОДН – это очень кон-
кретный случай. Никаких изменений тарифов на 
ОДН не произошло. Все тарифы, которые про-
считаны в связи с финансово-экономическими 
условиями года, меняются с 1 июля. И сегодня 
действуют тарифы, установленные с 1 июля 2016 
года. Однако поменялось законодательство и с 
ним – порядок выставления счетов за ресурсы, 
которые расходуются на общедомовые нужды. 
Учитываются электричество и вода. С 1 января 
это перешло в категорию жилищной услуги. 

– Если за коммунальные ресурсы счета вы-
ставляли ресурсоснабжающие организации, 

– еще раз объясняет вице-губернатор Сергей 
Шаль, – то с 1 января по закону их стали вы-
ставлять управляющие компании. Никакого уве-
личения платы не должно было произойти там, 
где расходы отслеживаются приборами учета... 

У нас везде установлены нормативы на ОДН. 
Но по ряду управляющих компаний произошло 
увеличение платы за ОДН. Это связано с тем, что 
при выставлении счета в квитанции, распростра-
нили норматив на чердаки и подвалы. Кому-то в 
управляющих компаниях показалось, что надо 
охватить нормативом не только лестничные 
клетки, марши, комнаты общего пользования. 
Это не соответствует законодательству. 

Если мы пересчитаем (а мы это сделаем в 
последующем) и норматив установим с учетом 
чердаков и подвалов, то, думаю, плата будет го-

раздо меньше. Сегодня некоторые управляющие 
компании по ошибке, не разобравшись, выста-
вили необоснованные счета гражданам.

Надо отметить, что в правительстве такую си-
туацию предвидели. Поэтому по линии ведомств 
специально провели серию совещаний – давали 
разъяснения. Сделали свои разъяснения и в Ми-
нистерстве тарифов, и в Минстрое, и в Госжилин-
спекции. Но как? Сергей Шаль сказал, что там, в 
ведомствах, специально давали на своих сайтах 
разъяснения и рекомендации. Но, судя по всему, 
не до всех УК дошла эта информация. 

– Если произошло неоправданное увеличение 
платежа, то это ошибка. Ее обязательно нужно 
исправить, – отметил чиновник. – Такого боль-
ше не должно случиться. В управляющих компа-
ниях должны учесть этот платеж и в следующем 
месяце пересчитать. 

– В этом году все тарифы в Челябинской об-
ласти вырастут в среднем больше чем на 3,9%, 

– признает замминистра тарифного регулирова-
ния Челябинской области Антон Дрыга. – В неко-
торых муниципалитетах было принято решение, 
позволяющее более высокий рост. Если у граж-
данина рост платежа по сравнению с декабрем 
происходит больше чем на 3,9%, то с 1 июля 
есть возможность получать адресную субсидию. 
Следует обращаться в министерство социальных 
отношений. 

одн: на те же грабли
За комментариями мы обратились к кура-

тору партийного проекта «Народный контроль» 
партии «Единая Россия». Как рассказал Вадим 
Воробей, сегодня ростом коммунальных пла-

тежей озабочены депутаты областного парла-
мента фракции «Единая Россия». Как следствие, 
начались проверки управляющих компаний со 

стороны прокуратуры и Госжилинспекции. Стало 
известно, что более 80 управляющих компаний 
по Челябинской области получат предписания о 
неправильном начислении платы за ОДН для на-
селения. Остальные компании решили самостоя-
тельно сделать перерасчет, без указаний сверху. 
Хотя цифра «проштрафившихся», скорее всего, 
вырастет. И в феврале УК сделают перерасчет. 

– Мы обязательно вступимся за права и инте-
ресы потребителей, которые страдают в первую 
очередь от неоправданного повышения платы 
за коммуналку, из-за той неразберихи, которая 
получилась, – возмущается Вадим Анатольевич. 

– В феврале жители получат две квитанции. Ре-
сурсоснабжающая организация начисляет плату 
через месяц после снятия данных с приборов 
учета. То есть это будет за январь, по-старому. 
И придет квитанция от управляющей компа-
нии, по-новому. Причем выяснилось, не все УК 
сделали начисление платы за ОДН за январь, 
потому что у них вызвал большое сомнение по-
рядок начисления. А ряд компаний вообще не 
выставил платежку за январь. Там говорят: «Мы 
не разобрались в этой системе. Много вопросов 
вызывает у нас... Мы не знаем, как снимать воз-
мущение людей, поэтому ждем февраля, когда 
все это урегулируется». 

– А вопросов на самом деле много, – считает 
Вадим Воробей. – Только в январе поступило 
более 600 заявлений в Госжилинспекцию. К нам, 
в «Народный контроль», просто валом идут обра-
щения граждан. Их суть – общедомовые расходы 
повысились в два, три, пять раз! Когда начали 
разбираться, обнаружили массу подводных кам-
ней. Очень многое связано с изменением порядка 
начисления ОДН. Ситуация такая. Управляющая 
компания с ресурсоснабжающей организацией 
рассчитывается по счетчикам. А население с  УК  

– по тарифам. 
Почувствуйте, что называется, разницу! Здесь 

и начинается игра, где в выигрыше должна 
остаться УК. А проигравшими будут догадайтесь 
кто. 

Эксперты «Народного контроля» начали раз-
бираться в деталях. Оказалось, что прежний 
тариф для населения по ОДН составлял 2 рубля 
4 копейки за киловатт-час электроэнергии. А 
новый тариф каждая УК утверждает самостоя-
тельно. 

По словам куратора проекта «Народный кон-
троль», сегодня ни одна из УК не назначила те 
самые 2 рубля 4 копейки. Доходит до 5 рублей 
65 копеек. Вывод: управляющие компании у 
нас получают необоснованную прибыль, потому 
что этот коэффициент непонятно каким образом 
рассчитан. Теперь незаконным обогащением за-
нимается прокуратура Челябинской области. 

Что такое ОДН, за которые пытается взять с 
населения УК? Это освещение подъездов, под-
валов и чердаков и территории, прилегающей 
к дому. 

– Но, понимаете, норматив настолько сегодня 
не проработан, что невозможно его гибко приме-
нять в разных ситуациях, – размышляет Вадим 
Воробей. – Есть дома с газовым снабжением, 
есть без газа, с электроплитами. Это очевидно. 
Но есть нюансы. Подвальные помещения имеют 
освещение или не имеют? Это освещение кругло-
суточное или эпизодическое? В подъезде стоит 
энергосберегающая лампочка или обычная? На 
60 ватт или на 3 ватта? Разница, как видите, в 
20 раз! А сейчас считают исходя из квадратных 
метров, что совершенно необоснованно. Те же 
самые чердачные помещения в своем большин-
стве светового оборудования не имеют. Но тем 
не менее они входят в тариф. Нам необходима 
четкая инвентаризация каждого дома. В случае 
отсутствия такой инвентаризации плату взимать 
нельзя. 

– Плата по формуле: в числителе – коэффи-
циент норматива умножаем на общую площадь 
дома плюс тариф, который умножаем на ква-
дратные метры, на которых проживает гражда-
нин, а в знаменателе – только сумма жилой и 
нежилой площади. Мне, как математику, форму-
ла эта понятна. Но насколько она справедлива? 
Абсолютно непонятен порядок формирования 
тарифов, – сомневается эксперт. – Хотели убрать 
ОДН, а получилось, что страдает население. Я не 
видел ни одной платежки, в которой была бы 
сумма меньше за предыдущий период. Значит, 
эту прибыль получит посредник – управляющая 
компания, что в современных условиях совер-
шенно несправедливо. 

 С одной стороны, на федеральном уровне 
делаются заявления о том, что нужно остановить 
рост платежей, которые растут непропорцио-
нально быстро. С другой стороны, мы фактически 
видим саботаж. Коммуналка становится весьма 
прибыльным бизнесом на теле населения. 

– Простой пример по тарифам на тепло для 
населения, – замечает Вадим Анатольевич. – 
Нас отапливают восемь месяцев. Плата взима-
ется за год. По итогам и расчетам в среднем за 
два месяца население получает возврат своих 
денег. Оказывается, мы переплатили. Как прави-
ло, переходящий остаток идет на следующий год. 
Это говорит о том, что тариф завышен на 25%. 
И это повсеместно по Челябинску. Может быть, 
единый тарифный орган ведет беззубую поли-
тику с ресурсоснабжающими организациями? 
Но им почему-то каждый раз удается продавить 
рост тарифов. 

примерНо этого и опасались. как 
только, согласНо праВительстВеННомУ 
решеНиЮ, плата за одН перешла из 
разряда коммУНальНых УслУг В разряд 
жилищНых, так и НаЧались сЮрпризы: 
сУммы В платежНых кВитаНциях 
граждаН НеприятНо УдиВили. В 
госжилиНспекциЮ и дрУгие иНстаНции 
посыпались жалобы от собстВеННикоВ 
жилья. особеННо ВозмУтили даже Не 
цифры за яНВарь. лЮдям обещали, Что 
плата за одН просто Уйдет из кВитаНций 
ресУрсосНабжаЮщих оргаНизаций и 
пояВится без изМенений В жилищНых 
платежках В строке «коммУНальНые 
УслУги В целях содержаНия общего 
имУщестВа». скептики, Не Верящие 
В прозраЧНость работы УпраВляЮщих 
компаНий, тУт же Выдали НегатиВНые 
прогНозы. дескать, НаЧНУтся фокУсы – 
замаемся ходить разбираться. как В ВодУ 
глядели. сУммы В яНВарских платежках 
В отдельНых слУЧаях разбУхли ЧУть ли Не 
На порядок, В осНоВНом за потреблеНие 
электроэНергии. а областНое 
праВительстВо сегодНя ВыНУждеНо как-то 
кУпироВать НародНое ВозмУщеНие. 

Сергей Таран

платежи за оДн пересЧитаЮт

норматиВ не ВклЮЧал площаДи 
ЧерДакоВ и поДВалоВ. 

нам необхоДима Четкая 
инВентаризация кажДого Дома. 

УпраВляЮщая компания с 
ресУрсоснабжаЮщей 
организацией рассЧитыВается 
по сЧетЧикам. а население с Ук 

– по тарифам. 

а ноВый тариф кажДая Ук 
УтВержДает самостоятельно. 

Координатор проекта  
партии «Единая Россия»
 «Народный контроль» Вадим Воробей
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«80 звездных лет» – именно такое 
необычное название было решено дать 
торжественной программе. Все началось 
с торжественного выноса знамени, а про-
должилось красочными номерами танце-
вальных и вокальных коллективов. 

Безусловно, такой праздник не быва-
ет без гостей. На торжественное меро-
приятие приехали многочисленные вы-
пускники этой школы, некоторые из них 
внесли свой вклад в историю города и 
страны: Герой Советского Союза Валерий 
Анатольевич Бурков, заслуженный штур-
ман России Сергей Семенович Николашин, 
заместитель председателя правительства 
Московской области Александр Костома-
ров. Депутаты Законодательного Собрания 
Челябинской области фракции «Единая 
Россия» Владимир Чебыкин, в избиратель-
ный округ которого входит школа, и ее вы-
пускник Константин Толкачев поздравили 
школьный коллектив с юбилеем. 

Отметим, что по инициативе школы 
№ 28 в 2016 году было создано сообще-
ство именных школ «Наследники Героев», 
в состав которого вошли школы Челя-

бинска, области и других городов России, 
носящие имена Героев Отечества. 

Стоит отметить, что 28-ю школу депутат 
Законодательного Собрания Челябинской 
области Владимир Чебыкин поддерживает 
уже давно. Регулярно бывает в гостях у 
школьного коллектива, помогает по мере 
сил и возможностей. Так, парламентарий 
охотно согласился оказать финансовую 
поддержку в организации и проведении 
школьного юбилея, лично поздравил ди-
ректора школы Веру Владимировну Ко-
стомарову, педагогический состав школы, 
ветеранов педагогического труда и всех 
собравшихся с этим замечательным со-
бытием. 

– От всей души желаю коллективу шко-
лы дальнейших успехов, процветания и 
новых ярких имен среди воспитанников 
и выпускников школы, – сказал в своем 
выступлении парламентарий.

Кроме того, Владимир Чебыкин пере-
дал юбилярам поздравительный адрес от 
председателя Законодательного Собрания 
Челябинской области Владимира Мякуша 
(фракция «Единая Россия»). 

соВсем НедаВНо школа № 28, которая Носит имя героя россии сергея 
молодоВа, Что В поселке ЧВВакУш, перешагНУла сВой 80-летНий рУбеж. 
поЧетНомУ ЮбилеЮ был посВящеН праздНиЧНый коНцерт, который прошел 
В школе 4 феВраля. это, кстати, традициоННый деНь ВстреЧи ВыпУскНикоВ.

Вместе с главой района Евгением Свет-
ловым, заместителем главы по во-
просам социально-культурного раз-

вития Валентиной Бабенковой, начальником 
управления образования Ириной Кондаковой, 
начальником управления культуры, молодеж-
ной политики и спорта Владимиром Бартошем 
парламентарий осмотрел социально значимые 
объекты поселков, которым были выделены 
депутатские средства.

Первым пунктом рабочей поездки стал 
поселок Батуринский. Здесь были выделены 
средства депутата на выполнение наказов из-
бирателей в сумме 400 тыс. руб. на ремонт 
кровли Дома культуры «30 лет ВЛКСМ». Се-
рьезной проблемой клуба на протяжении не-
скольких последних лет была крыша здания. 
Даже небольшие осадки оставляли подтеки на 
потолках и стенах. 

– Сейчас кровля полностью отремонтиро-
вана, теперь можно планировать внутренние 
работы, – рассказала директор Дома культуры 
Екатерина Субочева. – Мы благодарны Вале-
рию Васильевичу за внимательное отношение 
к нашим проблемам. И эта благодарность от 
всех жителей поселка.

Надо сказать, что Валерий Васильевич сам 

рачительный хозяин, к любому вопросу под-
ходит серьезно. Он не только интересовался 
результатами проделанной работы, но и вни-
мательно осматривал помещения, делился 
практическими советами, расспрашивал о по-
сещаемости клуба населением, штате работ-
ников Дома культуры, о количестве кружков 
для детей, взрослых и др. Заглянули гости и в 
студию звукозаписи, смонтированную силами 
самих работников клуба. Она уже приносит не-
большой доход на нужды Дома культуры.

Следующий объект внимания в графике 
рабочего дня депутата – детский сад № 21 
поселка Красногорского. В детском саду на 
протяжении многих лет система отопления, 
расположенная в подвальном помещении, не 
менялась, на ржавых трубах стояли хомуты, 
было очень сыро. По мнению заведующей дет-
ским садом Любови Летягиной, больше всего 
страдали воспитатели и ребятишки коррек-
ционной группы, где из-за нарушения отопи-
тельной системы температура не поднималась 
выше 18 градусов. В прошлом году 300 тысяч 
рублей  выделенных из областного и 300 тысяч 
рублей из местного бюджетов были направле-
ны на замену труб отопления в детском саду. 
За короткий срок полностью заменили трубы, 

задвижку, поставили новый бойлер. Сейчас 
подвал полностью высох, все устранено и стало 
тепло. На сегодняшний день в группе + 23 гра-
дуса, несмотря на зимние морозы.

Глава района Евгений Светлов выразил мне-
ние жителей Еманжелинского района: «Наказы 
наших жителей Валерию Васильевичу выпол-
нены. Помощь оказана практическая. Мы по-
меняли самое основное».

Валерий Филиппов оценил поездку в Еман-
желинский район как плодотворную.

– Мы будем продолжать работу с наказами 
избирателей и в 2017 году, – прокомменти-
ровал парламентарий. – Программа партии 
«Единая Россия» «Реальные дела» действует. 
Каждый год мы с Евгением Владимировичем 

совершаем рабочие поездки по району. По-
сещаем дошкольные учреждения, школы и 
поэтому владеем точной информацией по су-
ществующим проблемам.

Отметил Валерий Филиппов и положитель-
ную динамику в решении некоторых вопросов 
на законодательном уровне области.

– В прошлом году решили вопрос, касаю-
щийся заработной платы технического пер-
сонала в дошкольных учреждениях, школах, 

– добавил депутат. – Этой категории работни-
ков заработную плату подняли пока на 1000 
рублей. В планах на будущее – привести в 
хорошее состояние больницы, поликлиники, 
дома культуры, навести порядок в парках 
культуры.

В поНедельНик, 6 феВраля, депУтат закоНодательНого собраНия ЧелябиНской 
области Валерий филиппоВ (фракция «едиНая россия») побыВал с рабоЧей 
поездкой В городских поселеНиях емаНжелиНского райоНа.

Валерий филиппоВ: 
наказы избирателей исполняЮтся

зВезДные гоДы

В ходе визита Борис Дубров-
ский посетил градообра-
зующее предприятие ПАО 

«Ашинский металлургический за-
вод». Здесь он ознакомился с рабо-
той электросталеплавильного цеха 
№ 1 по производству аморфной 
ленты и комплекса по производ-
ству товаров народного потребле-
ния. 

О работе ПАО «АМЗ» главе ре-
гиона рассказали председатель 
совета директоров, депутат об-
ластного парламента Владимир 
Евстратов, генеральный директор 
предприятия Владимир Мызгин, 
заместитель генерального дирек-
тора по перспективному развитию 
ПАО «АМЗ» парламентарий Алек-
сандр Решетников.

Комментируя свой визит в 
Ашинский муниципальный район, 
губернатор в первую очередь об-
ратил внимание на необходимые 
меры поддержки.

– Первое – это создание порош-
ков и аморфной ленты на Ашин-
ском металлургическом заводе, – 
заметил глава региона. – Хорошую 
перспективу имеет заявленный 
проект развития горнолыжного ку-

рорта. Очевидно, что если проект 
будет развиваться, то многие жи-
тели Уфы и близлежащих регионов 
будут отдыхать здесь. Намечены 
важные мероприятия для улучше-
ния жизни людей. Это ввод и орга-
низация деятельности поликлини-
ки, строительство детского сада на 

240 мест в поселке Лесохимиков. 
Нужна большая активность в реше-
нии данных вопросов. Тем самым 
необходим толчок в развитии эко-
номики в 2017 году. Показатели по 
району хорошие, коэффициент про-
изводства плюсовой, заработная 
плата выросла на шесть процентов.

На дНях В ашиНском мУНиципальНом райоНе состоялось 
рабоЧее соВещаНие, На котором обсУждались осНоВНые 
проблемы территории, а также пУти их решеНия. В соВещаНии, 
которое состоялось В рамках Визита глаВы региоНа бориса 
дУброВского, УЧастВоВали депУтаты фракции «едиНая россия» 
закоНодательНого собраНия ЧелябиНской области Владимир 
еВстратоВ и алексаНдр решетНикоВ.

ашинский район: тоЧки роста

Валерий Филиппов: «В планах на будущее  –  привести  
в  хорошее  состояние  больницы,  поликлиники,  дома  
культуры,  навести  порядок в парках культуры»

Депутат Законодательного Собрания Владимир Чебыкин вручил 
коллективу школы поздравительный адрес от председателя 
Законодательного Собрания Владмира Мякуша
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В районных соревнованиях принимали 
участие более тысячи школьников из 
19 школ района. Победителями и при-

зерами стали юноши и девушки из девяти 
школ. 

В первом полугодии были разыграны меда-
ли в легкоатлетическом кроссе, мини-футболе, 
баскетболе и общефизической подготовке.

Награждение участников впервые состоя-

лось в формате торжественного приема побе-
дителей, медали и кубки ребятам вручали де-
путат Законодательного Собрания Челябинской 
области Владимир Чебыкин (фракция «Единая 
Россия»), директор МКУ ЦОДОО Алла Сычёва, 
главные судьи турнира и футболисты команды 
по мини-футболу «Металлург-ТЭСиС». 

Церемония награждения была по-
настоящему яркой и красочной. Творческие 

коллективы центра внешкольной работы свои-
ми зажигательными выступлениями подарили 
всем участникам и гостям мероприятия празд-
ничное настроение, создали торжественную 
атмосферу.

Теперь школьникам предстоит подготовка 
ко второму этапу соревнований, итоги которого 
будут подведены в мае текущего года. Стоит 
отметить, что Владимир Чебыкин традиционно 

оказывает финансовую поддержку в прове-
дении спартакиады и отмечает важную роль 
спорта и здорового образа жизни в развитии 
личности и нашего общества в целом. 

Добавим, что Металлургический район тра-
диционно славится насыщенной спортивной 
жизнью, здесь регулярно проходят спортивные 
соревнования и праздники, которые вызывают 
большой интерес жителей города. 

В школе № 24 города ЧелябиНска подВели итоги спартакиады 
школьНикоВ металлУргиЧеского райоНа. победителей и призероВ 
поздраВил депУтат закоНодательНого собраНия ЧелябиНской области 
Владимир ЧебыкиН.

школьная спартакиаДа: прием Для побеДителей

Николая Беца в Челябинске знают мно-
гие. Свою карьеру он начал в составе 
хоккейного клуба «Трактор» нападаю-

щим под номером 9. Впервые играл за команду 
на чемпионате СССР 1964/1965 годов. В форме 
родной команды он провел четырнадцать сезо-

нов, сыграл 519 матчей, в которых набрал 305 
(283 + 22) очков.

В 1981 году был назначен тренером школы 
«Трактор». В феврале 2016 года под своды арены 
«Трактор» был поднят персональный стяг Нико-
лая Беца.

Поздравляя заслуженного тренера, Михаил 
Видгоф пожелал Николаю Филипповичу здоро-
вья, благополучия и успехов. Также вручил юби-
ляру благодарственное письмо Законодатель-
ного Собрания Челябинской области с денежной 
премией.

В честь юбилея заслуженного тренера в Ледо-
вом дворце «Трактор» состоялся товарищеский 
матч.

депУтат закоНодательНого собраНия 
ЧелябиНской области михаил Видгоф 
(фракция «едиНая россия») поздраВил 
с 70-летНим Юбилеем заслУжеННого 
треНера российской федерации, мастера 
спорта ссср Николая филиппоВиЧа беца.

В числе обратив-
шихся – местная 
жительница, ко-

торая попросила оказать 
содействие в пересмотре 
назначенной выплаты 
пенсии. По ее мнению, 
установленная управле-
нием Пенсионного фон-
да в Катав-Ивановском 
муниципальном районе 
пенсия необоснованно 
занижена. Для решения 
данного вопроса Алексан-
дром Юрьевичем направ-
лен соответствующий за-
прос в управление Пенсионного фонда. О результатах рассмотрения 
заявительнице будет незамедлительно сообщено.

Кроме того, к депутату поступило коллективное обращение 
об организации работы процедурного кабинета в поликлини-
ке микрорайона Запрудовка города Катав-Ивановска. В данном 
микрорайоне проживает много людей пожилого возраста, и почти 
каждому из них требуются медицинские процедуры. Возможность 
ежедневно ездить в городскую больницу есть не у каждого. В 
связи с этим парламентарий принял решение обратиться к главе 
Катав-Ивановского муниципального района Евгению Киршину с 
просьбой рассмотреть возможность организовать ежедневную 
работу процедурного кабинета с продолжительностью два часа 
для удобства жителей микрорайона. Вопрос находится на личном 
контроле депутата.

на ДепУтатском контроле
депУтат закоНодательНого собраНия ЧелябиНской 
области алексаНдр решетНикоВ (фракция «едиНая 
россия») На дНях проВел лиЧНый прием жителей 
катаВ-иВаНоВска.

Вопросов и просьб о помощи к де-
путату Законодательного Собра-
ния Леониду Урмашову у жителей 

Саткинского района много. Стоит отметить, 
что подобные приемы здесь проходят тра-
диционно.

На этот раз на прием к парламентарию 
пришли девять человек. 

Двое местных жителей были возму-
щены повышающим коэффициентом на 
отопление и ГВС. Житель Западного микро-
района пришел за консультацией о том, 
на каком основании ресурсоснабжающая 
организация может выставлять повы-

шающий коэффициент. Леонид Урмашов 
подробно объяснил саткинцу все нюансы 
данной процедуры.

Также поступали жалобы на управляю-
щую компанию от одной из местных жи-
тельниц по улицы Металлургов. Леонид Ур-
машов, внимательно выслушав женщину, 
пообещал направить запрос о том, почему 
управляющая компания ненадлежащим 
образом выполняет свои обязанности.

По вопросу устройства в Дом ветеранов 
обратилась к Леониду Урмашову пенсио-
нерка из Сатки. Дело в том, что у пожилой 
женщины нет собственного жилья. В этом 

вопросе депутат обещал помочь в ближай-
шее время.

Обратился к депутату ЗСО отец девочки-
инвалида с просьбой посодействовать в 
оказании помощи по получению техни-
ческих средств реабилитации в полном 
объеме согласно индивидуальной про-
грамме реабилитации инвалида. Из при-
емной «Единой России» был направлен за-
прос в управление соцзащиты с просьбой 
разъяснить данную ситуацию. По мнению 
Леонида Урмашова, не должно быть таких 
ситуаций, каждый инвалид по закону име-
ет право на помощь от государства.

На каждое обращение жителя к де-
путату в ближайшее время будут даны 
подробные ответы и оказана помощь 
в рамках действующего законодатель-
ства.

леониД УрмашоВ: кажДый имеет праВо на помощь
На дНях В депУтатском цеНтре саткиНского местНого отделеНия партии 
«едиНая россия» было мНоголЮдНо. дело В том, Что депУтат областНого 
парламеНта леоНид УрмашоВ (фракция «едиНая россия») проВодил 
здесь прием граждаН по лиЧНым Вопросам.

Не так давно в режиме онлайн 
со своими избирателями 
встретилась парламентарий 

Татьяна Завгородняя (фракция «Единая 
Россия»). Все, кто пришел на прием, – 

жители Варненского района.
Все обращения были решены по-

ложительно. 
–  Для меня важно видеть результат 

своей работы, – обратила внимание 

Татьяна Завгородняя. – Благодаря дея-
тельности в рамках общественной при-
емной партии «Единая Россия» у меня 
всегда есть возможность быть в тесном 
диалоге с жителями. Уверена, что толь-
ко так, слушая друг друга, мы сможем 
решить большинство проблем, которые 
существуют. Спасибо жителям, что до-
веряют мне решение своих болезнен-
ных вопросов.

татьяна заВгороДняя: 
Важно ВиДеть резУльтаты работы
Нередко депУтатские приемы проходят В режиме оНлайН. Ведь 
заЧастУЮ избирательНый окрУг парламеНтария растяНУт На Несколько 
десяткоВ километроВ. В этом слУЧае На помощь приходят 
соВремеННые техНологии.

игра В Честь Юбилея

Депутат Владимир Чебыкин  с  участниками спартакиады 
школьников Металлургического района и педагогами

Депутат 
Александр Решетников

Николай Бец
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ответы:

Накануне информагенства 
США сообщили, что в штаб-
квартире Американской лиги 

радиоспорта (American Radio Relay 
League) были подведены итоги про-
шедшего в июле 2016 года чемпионата 
мира по радиоспорту – главного собы-
тия в мире радиоспорта. Победителем 
чемпионата мира - 2016 стала команда 
спортсменов Российской Федерации.

Чемпионат проходил в июле 2016 
года на всех континентах земного шара. 
Нашу страну представляла команда под 
позывным RM9A (Радио Мария 9 Анна) 
в составе: Юрий Куриный RG9A, Вик-
тор Чернобровин RZ8A, Сергей По-
лянский RA9AA, илья Падерин RN9A, 
Александр Коннов RL9A, Вячеслав 
Лосев R9CM, Руслан Веричев RK9A. 

Менеджером команды выступил 
Сергей Иванцов (позывной RU9A).

За 24 часа командой с позывным 
сигналом RM9A было проведено 3315 
двухсторонних радиосвязей со 159 
радиовещательными зонами мира и 

242 штаб-квартирами национальных 
радиолюбительских организаций мира. 
В чемпионате приняли участие 4300 
позывных сигналов, представленных 
более чем 5600 спортсменами из 123 
стран мира.

Главная спортивная судейская кол-
легия, расположенная в США, потратив 
на обработку огромного количества от-
четов участников более восьми меся-
цев, в очередной раз признала россиян 
победителями. Заметим, что команда 
США на чемпионате мира заняла лишь 
десятое место.

Для справки: чемпионат мира 
(IARU HF World Championship) учреж-
ден Международным союзом радио-
любителей (International Amateur Radio 
Union), являющимся составной частью 
Международного союза электросвязи 
(International Telecommunications Union) 
со штаб-квартирой в Женеве. Проведе-
ние и судейство чемпионата делегиро-
вано Американской лиге радиоспорта 
(American Radio Relay League).

депУтат закоНодательНого собраНия ЧелябиНской области Виктор 
ЧерНоброВиН (фракция «едиНая россия») В оЧередНой раз стал 
ЧемпиоНом мира по радиоспортУ.

приглашаем к УЧастиЮ В конкУрсе социальных Достижений 
«меняЮщие мир»!

Законодательное собрание, правительство Челябинской области и общественная палата Челябинской 
области проводят областной конкурс социальных достижений «Меняющие мир».

Приглашаются к участию организации и индивидуальные предприниматели, которые оказывают благотворительную 
помощь, осуществляют социальные проекты. 

Финал конкурса с награждением победителей дипломами пройдет в торжественной обстановке в Законодательном 
Собрании Челябинской области в апреле 2017 года.

Заявки и конкурсные материалы можно направить до 1 марта 2017 года в адрес Законодательного Собрания Челя-
бинской области (454009, г. Челябинск, ул. Кирова, 114, тел.: 239-25-79, 239-25-80, факс 239-88-73, e-mail oka@zs74.ru).

Подробную информацию об условиях участия в конкурсе можно получить на сайте законодательного 
Собрания Челябинской области в разделе «Премии и конкурсы» (https://www.zs74.ru/konkurs-socialnyh-
dostizheniy-menyayushchie-mir).

По словам председателя со-
брания молодых депутатов 
Евгения Малеева, в настоя-

щее время в рядах молодых парла-
ментариев насчитывается более 250 
молодых депутатов. 

– Наша задача – объединить в одну 
команду молодых депутатов со всей 
Челябинской области для того, чтобы 
реализовать общие цели и быть еди-
ным целым, – прокомментировал Ев-
гений Малеев. – В большинстве своем 
мы, муниципальные депутаты, – пред-
ставители одного поколения, у многих 
схожие проблемы в избирательных 
округах, поэтому был разработан план 
развития молодежной депутатской 
деятельности в Челябинской области.

Молодые парламентарии регуляр-
но выезжают в территории, встречают-
ся с местными жителями, обсуждают 
пути решения существующих проблем.

В этом году серия выездных встреч 
началась 25 января с посещения южных 
территорий региона. Молодые депута-

ты побывали в Брединском, Карталин-
ском, Варненском, Чесменском райо-
нах. Районы это традиционно аграрные, 
да и проблемы у них похожие: отток 
молодежи, необходимость создания 
рабочих мест, привлечение инвестиций, 
развитие инфраструктуры. 

Уже в конце января представители 
собрания молодых депутатов Евгений 
Мельников и Александр Коломенцев, 
а также представители Общественной 
палаты области посетили Каслинский 
и Кунашакский районы. Здесь состоя-
лись встречи с местной молодежью, 
которая, кстати, проявляет активный 
интерес к решению проблем.

В первых числах февраля депутат-
ский десант побывал в горнозаводской 
зоне, а именно в Ашинском, Катав-
Ивановском и Усть-Катавском районах. 
По словам Евгения Малеева, здесь так-
же есть активные молодые депутаты с 
проектами, идеями и предложениями. 

– Несмотря на свою молодость, кол-
леги уже поднимают серьезные вопро-

сы, связанные с различными сферами 
общественной жизни, – обратил вни-
мание председатель собрания моло-
дых депутатов. – Немало инициатив 
по законотворческой деятельности, и 
уже сейчас можно говорить о несколь-
ких направлениях нашей будущей кол-
лективной депутатской деятельности.

Добавим, что по результатам встреч 
в каждой территории будет разработан 
совместный план взаимодействия по 
решению актуальных тем и вопросов, 
направленный на улучшение качества 
жизни жителей Челябинской области.

На ЮжНом Урале большое ВНимаНие Уделяется разВитиЮ 
молодежНого парламеНтаризма. это НапраВлеНие Находится 
В зоНе ВНимаНия спикера региоНальНого парламеНта 
Владимира мякУша (фракция «едиНая россия»).

В поиске решенийкоманДа из россии ВноВь 
заняла перВое место 
на Чемпионате мира


